
INFORMAÇÕES do Executivo sobre a participação de Jundiaí em edições da Conferência
Nacional de Saúde em Brasília-DF.

 Considerando os inúmeros desafios enfrentados pela área da saúde

em nosso município,  a constante necessidade de atualização técnica e de captação de

recursos para o fortalecimento do SUS em Jundiaí, e tendo em vista o atual cenário da

saúde municipal — marcado por divergências políticas e pela intensa atuação do Conselho

Municipal  de  Saúde  —,  torna-se  imprescindível  buscar  informações  transparentes  e

detalhadas sobre a participação institucional nas Conferências Nacionais de Saúde,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1 - O Município de Jundiaí participou das duas últimas edições da

Conferência Nacional de Saúde de Brasília?

2  -  Quais  foram  os  representantes  designados  (servidores  e

conselheiros)? Favor enviar lista com nomes dos participantes, cópias dos certificados de

participação  dos  cursos  e  das  capacitações  relacionadas  emitidos  em  nome  desses

representantes  e  ainda,  como  e  onde  esses  certificados  estão  arquivados  e  se  estão

acessíveis ao público em geral, pois só assim haverá garantia na transparência da gestão

pública, assegurando a adequada representação social e institucional nas discussões que

envolvem o Sistema Único de Saúde (SUS).

 3 - Houve custeio de passagens, hospedagem ou alimentação? Se

sim, qual foi o valor total gasto e a fonte de recurso utilizada? Por favor, enviar lista com

discriminação individualizada dos custos por representantes.
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 4  -  Quais cursos ou capacitações foram exigidos ou realizados para

fins de participação e certificação? Favor especificar nome, conteúdo programático, carga

horária e instituição responsável.

 5  - Em relação à Conferência Nacional de Saúde prevista para este

ano, existe planejamento para envio de representantes? Em caso afirmativo, quem são os

servidores e conselheiros designados?

 6  -  Haverá custeio por parte do Município? Se sim, qual  o valor

estimado e a previsão orçamentária?

 7  -  Quais  os  critérios  estão  sendo utilizados  para  a  escolha  dos

representantes?

 

 Sala das Sessões, em 29 de abril de 2025.

DIKA XIQUE XIQUE 
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